

## MINUTA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE DEPORTES

SIENDO LAS 10 (DIEZ) HORAS CON 26 (VEINTISÉIS) MINUTOS DEL DÍA 07 (SIETE) DE OCTUBRE 2016 (DOS MIL DIECISÉIS) EN LA SALA (A), UBICADA EN EL SEGUNDO PISO DEL CENTRO ADMINISTRATIVO TLAJOMULCO CON DOMICILIO EN LA CALLE HIGUERA NÚMERO 70 DE ESTA CABECERA MUNICIPAL. SE LLEVO A CABO LA REUNIÓN DE TRABAJO DE LA COMISIÓN EDILICIA DE DEPORTES MISMA QUE FUE PREVIAMENTE CITADA POR EL CIUDADANO REGIDOR FERNANDO TAPIA DELGADO EN SU CALIDAD DE PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE DEPORTES, LO ANTERIOR AL ARTÍCULO 44 BIS DEL REGLAMENTO INTERIOR DEL AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE TLAJOMULCO DE ZÚÑIGA, JALISCO. DESARROLLÁNDOSE BAJO EL SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA.

- I. Asistencia y verificación de Quórum Legal
- II. Aprobación del orden del día.
- III. Exposición de resultados y rendición de cuentas del Medio Maratón Internacional Tlajomulco-Cajititlán 2016 por parte del Director General del Instituto De Cultura, Recreación y Deporte, Ghi Sandro Arreola Rodríguez.
- IV. Asuntos Generales
- V. Clausura

### I. ASISTENCIA Y VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL

REGIDOR PRESIDENTE;	FERNANDO TAPIA DELGADO	PRESENTE
REGIDOR VOCAL;	JOSÉ VÁZQUEZ ZAMORA	PRESENTE
REGIDOR VOCAL;	GERARDO QUIRINO VELÁZQUEZ CHÁVEZ	PRESENTE
REGIDOR VOCAL;	SALVADOR CASTELLANOS CIPRÉS	PRESENTE
REGIDOR VOCAL;	SALVADOR GÓMEZ DE DIOS	PRESENTE

Así mismo se da cuenta de la presencia del Licenciado José Luis Padilla Pérez Director de Dictaminación y Gestión Gubernamental quien fungirá como Secretario Técnico en esta reunión en los términos del artículo 90 fracción III, VI, VIII lo anterior de conformidad con el Reglamento General del Municipio de Tlajomulco de Zúñiga.

Por lo que de conformidad al artículo 26 del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Tlajomulco de Zúñiga, Jalisco se declara Quórum existente.

### II. APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA

En el desahogo del segundo punto correspondiente al orden del día, se somete a la aprobación de los integrantes de la comisión de deportes por lo que en uso de la voz en Ciudadano Regidor Fernando Tapia Delgado pregunta, si es de aprobarse el orden del día en votación económica. SE APRUEBA POR UNANIMIDAD.

### III. EXPOSICIÓN DE RESULTADOS Y RENDICIÓN DE CUENTAS DEL MEDIO MARATÓN INTERNACIONAL TLAJOMULCO-CAJITITLÁN 2016 POR PARTE DEL DIRECTOR GENERAL DEL INSTITUTO DE CULTURA, RECREACIÓN Y DEPORTE, GHI SANDRO ARREOLA RODRÍGUEZ.

En el desahogo del tercer punto, El Ciudadano Regidor Fernando Tapia Delgado haciendo uso de la voz solicita al Ciudadano Ghi Sandro Arreola Rodríguez quien es el Director General del Instituto de Cultura, Recreación y Deporte de Tlajomulco, exponga los resultados y rinda un informe General del Medio Maratón Internacional Tlajomulco Cajititlán 2016.

Por lo que haciendo uso de la voz Manifiesta lo siguiente:

Que participaron 1500 atletas de los cuales 1265 pagaron y de este se tuvo un ingreso de \$316,450.00 (trescientos dieciséis mil cuatrocientos cincuenta pesos)

Se dieron 235 cortesías.

Que se compraron 2500 playeras de las cuales se entregaron 1299 y restaron 1201 mismas que están en bodega por diversos motivos ya que algunos corredores no recogieron su paquete. Esas se pretenden utilizar para las carreras; 5 k, la de las taítas y la 10k el próximo año.

En cuanto a los pormenores de los gastos y demás relativos sugiere a los integrantes de esta comisión edilicia de deportes revisar vía transparencia ya que en unos días se subirá toda la información a la página web y así dar respuesta a todas sus dudas.

El Medio Maratón Internacional Tlajomulco Cajititlán 2016 subsidiado de la siguiente manera:

- \$1,441,000.00 (Un millón cuatrocientos cuarenta y un mil pesos m/n)
- \$100,000.00 (cien mil pesos M/N) Del presupuesto de la Dirección de deportes
- \$600,000.00 (seiscientos mil pesos M/N) Un Respaldo de Tesorería Municipal
- \$316,450.00 (trescientos dieciséis mil cuatrocientos cincuenta pesos) por ingreso de inscripciones

Y Una presupuestación estratégica propia de la Dirección General del Instituto de Cultura Recreación y Deporte (A lo expuesto por el Director del Instituto esto corresponde \$424,550.00 pagado por este OPD)

El Medio Maratón Internacional Tlajomulco Cajititlán fue presupuestado en \$1,600,000.00 (un millón seiscientos mil pesos M/N) por lo que se logro economizar y ahorrarse \$159,000.00 (ciento cincuenta y nueve mil pesos M/N) es por ello que su costo fue de \$1,441,000.00 a eso se le descuentan \$316,450.00 (trescientos dieciséis mil cuatrocientos cincuenta pesos) por concepto de inscripciones. Los cuales van a ingresar de nuevo a al presupuesto.

Como estrategia no se tubo patrocinadores con la finalidad que a futuro se venda el naimen como estrategia para el subsidio de la misma por el momento no se tiene planeado aceptar patrocinadores para este evento atendiendo al plan mencionado ya que no se vería bien la playera llena de logos por lo que el Instituto de Cultura, Recreación y Deporte absorberá todos los gastos, queremos llegar a 3000 corredores. Y consolidarla y venderla a una empresa en especial. Que sea una sola empresa quien patrocine el evento.

Es importante mencionar que se tuvo un desfase y error en logística en la entrega de medallas, es decir; que se entregaron más medallas que playeras por lo que solo quedaron un aprox. De 250 las cuales se van a reciclar mandándolas a fundir y reducir el costo en la compra de otras medallas para otras carreras. Y si la comisión lo decide y cabildo lo quiere mandar quemar las playeras las quemamos.

En lo que respecta al costo de la premiación fue de \$210,000.00 (doscientos diez mil pesos M/N) y se expone a los integrantes de la comisión edilicia de deportes que si quieren revisar de manera exhaustiva los gastos del maratón se sienten con la contadora a revisar factura por factura y si hay alguna duda esta para servirles. Ya que los detalles financieros son exhaustivos y grandes.

Tomando la palabra el Regidor Salvador Gómez de Dios en su calidad de Vocal de la Comisión edilicia de deportes menciona que se debió tener un informe al final del evento y que la revisión contable le compete al área correspondiente a lo que se le pide al Director del Instituto de cultura Recreación y deporte que realice una estructura informativa que dé a conocer a los integrantes de esta comisión edilicia de deportes la preparación, desarrollo de forma lógica con datos financieros del evento para tener un panorama consolidado.

El ciudadano regidor Fernando Tapia Delgado pregunta al Director de deportes Luis Antonio Sánchez Guzmán si está enterado de toda la operatividad y de los gastos; a lo que responde que no sabía a quién se contrataba ni que se compraba a pesar de ser el director del medio maratón.

En cuanto a la playera menciona el regidor Salvador Gómez de Dios que la playera utilizada en el maratón es muy cara y que se puede utilizar una más económica hasta un 50% más barata. Principalmente por los tiempos de austeridad.

Haciendo uso de la voz El Regidor Fernando Tapia Delgado está de acuerdo con El Regidor Salvador Gómez de Dios ya que hay muchas necesidades en el municipio como para desprestigiar patrocinadores tan es así que el ejemplo esta en los vector ahora en las inundaciones que no ha habido presupuesto para repararlos. Al mismo tiempo le pregunta al Director de Deportes si tiene presupuesto para salir el año a lo que este último menciona que

Tomando la voz el Director de Deportes Luis Antonio Sánchez Guzmán menciona que en cuanto al experiencia de otros años se ha contado con la colaboración de Elena de la empresa promotora Marketin deportivo fue una de las principales organizadoras de este evento y de atraer patrocinadores quienes financiaron este evento Ella informo que el medio maratón de Guadalajara después de treinta años apenas se logro vender en \$3,000,000.00 (tres millones de pesos M/N).

En cuanto a nuestro medio maratón puede tener un costo de aproximadamente \$300,000.00 (trescientos mil pesos M/N) con ayuda de patrocinadores. Pues anterior a la realización de este se platico con la empresa Camionera RIVER para que patrocinara con \$300,000.00 (trescientos mil pesos M/N) pero cuando se entero de las nuevas condiciones ya no le quiso entrar ya que no iba a ver publicidad por lo que no se les hizo atractivo aun así nos apoyo con 6 (seis) camiones para transportes necesarios. Para la operación del evento. El regidor Salvador Gómez de Dios afirma que él ha tenido experiencia y ya que siempre se ha buscado patrocinadores para ser más atractivos los eventos.

Tomando en consideración la sugerencia del Director de deportes y El Regidor Salvador Gómez de Dios el Ciudadano Regidor Fernando Tapia Delgado hace mención que es necesario platicar con el presidente Municipal para analizar los detalles de Medio Maratón y Cambiar las Estrategias con el fin de amortizar gastos y costos del mismo.

Tomando la voz El Director del Instituto Ghi Sandro Arreola Rodríguez menciona a los integrantes de esta comisión edilicia de deportes que va hacer un informe con tres apreciaciones principales y solicita una sema para presentar un informe en forma. La cual constara de lo siguiente:

1. Parte operativa
2. Financiera de datos económicos
3. Parte de experiencia

Además invitó a la comisión a platicar con los corredores y tomaran en cuenta su apreciación la cual fue muy buena en cuanto a la carrera. Y en lo que respecta a las necesidades que se tiene con las poblaciones menciona el director del Instituto que cada dependencia está facultada reglamentariamente para atender esas situaciones en lo que respecta a su trabajo y funciones como servidor público menciona que su función es: la cultura, la recreación y el deporte.

Y reitera que tomo \$100,000.00 (cien mil pesos M/N) y realizo un juste por parte de la dirección general en su presupuesto y que el informe detallado lo presentara al presidente municipal y a las dependencias.

En cuanto a lo del neimin y márquetin se lo deja a consideración del presidente municipal el aceptar los patrocinadores y si ordena que se lo dejan a la dirección de deportes así será.

Se pide al presidente de la comisión por parte de los integrantes vocales que de el tiempo suficiente para volver a convocar a los integrantes de la comisión edilicia de deportes para que el director del instituto presente el informe general que se la ha solicitado en el presente reunión por lo que el director del instituto haciendo uso de la voz pide dos semanas.

El Regidor Fernando Tapia a petición de los integrantes vocales de esta comisión edilicia de deportes señala dos semanas para convocar a la siguiente reunión de trabajo.

También aporta que ha tenido experiencia con otros maratones y que la organización no la vio tan complicada como en esta vez con tantas diferencias ya que le fallo que fuera práctico y no tal enredoso.

El Director del Instituto hace mención que el medio maratón tuvo muy buenos resultados y que los servidores sociales y voluntarios están muy contentos con la organización que les van hacer una fiesta por agradecimiento a su participación por su parte El regidor Fernando Tapia contesta que no es así, ya que los servidores sociales se quejaron con él, Argumentando que un loco histérico que los regañaba mucho y señalaron al señor Ghi Sandro Arreola Rodríguez.

Tomando la voz El Director de Deportes Luis Antonio Sánchez Guzmán menciona que el supero a todos los anteriores sin duda alguna pero que es necesario cambiar estrategias que permitan recortar gastos del mismo y absorberlos.

Tomando la Voz el Ciudadano Director del Instituto y para conocimiento de la comisión edilicia de deportes menciona que toda responsabilidad legal recae en su persona así como auditorias, demandas y denuncias que puedan surgir por desvío de fondos pues es él quien responde y está facultado por la ley para realizar los gastos del instituto, A lo que El Regidor Salvador Gómez de Dios manifiesta que con respecto y sinceridad denota que el director del instituto está totalmente a la defensiva cuando la comisión lo convoco con la finalidad de conocer los resultados del medio maratón y como enriqueció este evento al municipio ya que solo se le ha pedido un informe y reporte de gastos.

#### IV. ASUNTOS GENERAL

Haciendo uso de la voz El Regidor Fernando Tapia Delgado en su carácter de presidente de la Comisión Edilicia Municipal Deportes pregunta a los integrantes vocales de la comisión edilicia de deportes si tienen otro tema a tratar a lo que nadie responde por lo que por acuerdo General de los integrantes de la comisión se agenda una segunda junta de trabajo para el día 24 de Octubre del año en curso a las 10:00 a.m.

#### V. CLAUSURA Y LEVANTAMIENTO DE MINUTA

NO HABIENDO OTRA APORTACION DE PARTE DE LOS INTEGRANTES DE ESTA COMISIÓN EDILICIA DE DEPORTES Y UNA VEZ AGOTADO EL ORDEN DEL DIA SE DECLARA FORMALMENTE CONCLUIDA LA PRESENTE REUNION DE TRABAJO SIENDO LAS 11:05 HORAS DEL DIA 07 DE OCTUBRE DE 2016.FIRMANDO DE CONFORMIDAD LOS INTEGRANTES DE ESTA COMISION EDILICIA DE DEPORTES.

ATENTAMENTE  
TLAJOMULCO DE ZÚÑIGA, JALISCO A 07 DE OCTUBRE DE 2016

C. FERNANDO TAPIA DELGADO  
REGIDOR  
PRESIDENTE DE LA COMISION EDILICIA DE DEPORTES

C. JOSÉ VÁZQUEZ ZAMORA  
REGIDOR  
VOCAL DE LA COMISIÓN EDILICIA DE DEPORTES

LIC. GERARDO QUIRINO VELÁZQUEZ CHÁVEZ  
REGIDOR  
VOCAL DE LA COMISIÓN DE DEPORTES

C. SALVADOR CASTELLANOS CIPRÉS  
REGIDOR  
VOCAL DE LA COMISIÓN EDILICIA DE DEPORTES

C. SALVADOR GÓMEZ DE DIOS  
REGIDOR  
VOCAL DE LA COMISIÓN EDILICIA DE DEPORTES